

## **Capturados 9 policías tras denuncias del senador Alex Flórez por caso de falsos positivos en Betulia, Sucre.**

- **Según la Fiscalía General de la Nación, siete patrulleros y dos oficiales adscritos al Gaula de la Policía de Sucre orquestaron un plan para torturar y asesinar a dos ciudadanos, Janiner Ruiz Algueta y Jorge Juan Gil, en 2022.**
- **Las capturas se dan después de las denuncias del senador Alex Flórez en la plenaria del Senado de la República.**

**Septiembre, 2023** | El Senador Alex Flórez se dirigió a la plenaria del Senado y al país para rendir un informe sobre los resultados de las denuncias que realizó el 28 de septiembre de 2022, relacionadas con el caso del asesinato extrajudicial en el municipio de Betulia, departamento de Sucre. El senador había denunciado previamente el caso de falsos positivos en Chochó Sucre, lo que resultó en la captura del ex coronel Benjamín Núñez.

En el caso de Betulia, el joven Jorge Juan Gil Mercado perdió la vida en circunstancias confusas, después de ser interceptado en una buseta en el tramo de Lorica mientras viajaba desde Sincelejo. Estos hechos se desarrollaron en un contexto de tensión en Sucre debido a los ataques del Clan del Golfo a la fuerza pública durante los meses de junio y julio del año anterior.

Según el testimonio de María Luisa, madre de Jorge Juan, la Policía llevó a cabo un allanamiento ilegal en su hogar, y no se siguió un debido proceso de investigación. María Luisa relató que, durante el procedimiento, la Policía la amenazó y acusó falsamente a su hijo de ser un asesino.

*“Se ha revelado que el ex coronel Benjamín Núñez estuvo involucrado en este procedimiento irregular, donde se habría torturado y amenazado a la esposa de Jorge Juan. Trágicamente, Jorge Juan Gil fue encontrado muerto dos días después en un basurero de Lorica con un tiro de gracia en la cabeza”* indicó el senador Flórez.

Las imágenes de un ataque contra la Policía, por el cual se acusaba a Jorge Juan, quedaron grabadas en una cámara del sector, y recientemente se capturó a los verdaderos responsables del hecho, demostrando así la inocencia de Jorge Juan.

En consecuencia, la DIJIN, en coordinación con la Fiscalía, capturó al capitán Luis Alberto Regino Garnatt, quien en el momento de los hechos se desempeñaba como comandante del Gaula Policía Sucre. También se capturó a un intendente y a los patrulleros José Alejandro Gómez Coronado, Luis Min Benítez González, Guillermo Javier Muñoz Amaya y William Enrique Socarras Rodríguez, todos ellos adscritos al Gaula Policía Sucre en calidad de investigadores criminales. Además, en Nuquí (Chocó) se capturó al patrullero Tomás Castro Vital, y en el Cauca, al capitán Rafael Reinaldo Peña Carranza, quien ocupó el cargo de subcomandante cuando Luis Alberto Regino estuvo al mando.

*“Es inadmisibile que casos tan lamentables como este ocurran en nuestro país, no se puede permitir que miembros de la fuerza pública se aprovechen de su uniforme para deshorrar a la institución. Estos infiltrados dañan la credibilidad, el prestigio y la confianza en nuestras instituciones”* agregó el senador, que ha estado acompañando a las familias de las víctimas.

Flórez Hernández hizo un llamado para que se aplique todo el peso de la ley y garantizar que estos casos no queden impunes. Asimismo, invitó a la ciudadanía a denunciar situaciones similares y reafirmó su compromiso de trabajar incansablemente para lograr justicia y verdad en estos casos.

**Información para periodistas:  
Wilmar Giraldo Bedoya  
Cel 3225174004**